

24% de atenciones en urgencia es por causas respiratorias

SALUD. Si bien hubo una baja de 13% en consultas respecto a semana anterior, circulación viral sigue siendo alta, siendo la Influenza el más predominante.

Según el último reporte epidemiológico, durante la semana 22, desde el 25 al 31 de mayo, se registraron, 11.588 atenciones en las unidades de urgencia, de las cuales un 23,8% se debieron a causas respiratorias. De estas, un 34,4% fueron resueltas en hospitales y el 65,6% en dispositivos de atención primaria, reflejando la alta demanda que enfrenta el sis-

tema de salud.

“Si bien presentamos una disminución del 13% en las consultas por causa respiratoria en las unidades de emergencia de la red asistencial, al comparar la semana 21 con la 22, vemos que la circulación viral continúa alta, siendo la influenza A el virus de mayor predominancia. Además, tuvimos un leve incremento de las hospitaliza-

ciones por esta causa con un 7,8% más respecto de la semana anterior”, destacó la directora del SSN, Elizabeth Abarca Triviño.

“Entre nuestras estadísticas podemos ver que del total de personas que se encuentran hospitalizadas en Unidades de Cuidados Intensivos (UCI) y conectadas a ventilación mecánica, en total cinco en la Región, el 100% perte-

nece a la población de riesgo y, sin embargo, no se encuentra inoculada contra la Influenza. Por lo tanto, el llamado a la comunidad es acudir a nuestros puntos de vacunación, ya que esto es fundamental para el autocuidado”, añadió la directiva.

Respecto del avance de la campaña de vacunación contra la Influenza, la región alcanza un 74,5% de cobertura



PESE A BAJA DE CONSULTAS, CIRCULACIÓN VIRAL SIGUE ALTA.

en la población objetivo, lo que equivale a 239.852 personas inmunizadas. No obstante, preocupa el lento avance en algunos grupos priorita-

rios: adultos de 60 años y más presentan solo un 58,9% de cobertura, embarazadas un 58,6%, y niños y niñas de 6 meses a 5 años, un 35,7%. C3